

Afirma Delcy Rodríguez que Venezuela ratifica el derecho a la paz en la cumbre del Movimiento de países No Alineados



Caracas, 13 sep (RHC) La canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez expresó que la nación bolivariana ratifica la defensa sobre el derecho que tienen los pueblos del mundo a luchar por la paz y la soberanía durante la Cumbre del MNOAL, Movimiento de Países No Alineados.

A través de su cuenta oficial de Twitter, dio la bienvenida la ministra venezolana de Relaciones Exteriores a las delegaciones que hasta el próximo domingo asisten en Isla Margarita a la décimo séptima reunión de esa organización internacional.

De igual forma refirió en la red social que la emancipación, el antiimperialismo y la paz son las banderas que definen a la Cumbre Mnoal Venezuela 2016, cuyo evento se inicia la jornada con las reuniones de funcionarios de los países miembros del ente.

Hasta el viernes sesionarán las reuniones de los cancilleres de ese grupo de países y para sábado y domingo están planificados los intercambios presidenciales en el centro de convenciones del hotel Venetur Margarita, que acoge las actividades centrales de la cumbre.

El ministro de Comunicación e Información de Venezuela, Luis José Marcano, aseguró que en la décimo séptima Cumbre del MNOAL, Movimiento de Países No Alineados, la nación bolivariana demuestra al mundo su deseo de promover la paz.

Durante la inauguración del Centro de Prensa Internacional para la magna cita en la isla de Margarita, precisó Marcano que el gobierno nacional seguirá firme en la defensa de un proyecto de país a fin de mejorar las circunstancias de los venezolanos.

En tanto, destacó el vicescanciller venezolano para Europa, Samuel Moncada, que la Cumbre del MNOAL es el evento diplomático más importante realizado en la nación sudamericana en cuanto a participantes y alcance internacional, pues participan 170 delegaciones, centenares de periodistas, decenas de jefes de Estado y cancilleres.

A su vez, explicó que la cita centrará sus debates en los asuntos políticos de paz, seguridad, independencia, solidaridad para el desarrollo y relaciones soberanas entre los Estados atendiendo a los principios de no injerencia.

La décimo séptima Cumbre del Movimiento de Países No Alineados comenzó en Isla Margarita, estado Nueva Esparta, donde Venezuela asumirá la presidencia del bloque en reemplazo de la República Islámica de Irán.

El cónclave se extenderá durante seis días, período durante el cual los diplomáticos concurrentes dialogarán acerca de la alianza con bloques de integración regional de África y América Latina en el actual mundo multipolar.

La agenda también comprende deliberaciones respecto al nuevo orden económico internacional e informativo, la seguridad mundial y los derechos humanos, bajo el lema *Unidos por el camino de la paz*.

Durante la Cumbre, los estados miembros reafirmarán la adhesión a sus principios y propósitos, examinarán la situación en Oriente Medio y adoptarán una actitud respecto a la injerencia de Estados Unidos en los asuntos internos de las naciones progresistas de América Latina.

Igualmente, persistirán en promover una reforma del Consejo de Seguridad de la ONU y el establecimiento de un instrumento legal para evitar ataques contra instalaciones dedicadas al uso pacífico de la energía nuclear.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105544-afirma-deley-rodriguez-que-venezuela-ratifica-el-derecho-a-la-paz-en-la-cumbre-del-movimiento-de-paises-no-alineados>



Radio Habana Cuba